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      Аннотация

    
        
          Design details and results of post-layout simulation for multi-stage noise-shaping 2-2 delta-sigma modulator based on 0.18 mum CMOS from JSC Mikron are presented. The circuit consists of two similar 2nd order stages connected sequentially and based on fully differential operational transconductance amplifiers and switched capacitors. The delta-sigma modulator processes a differential input signal and has a two-bit quantizer, which is a simple 2-bit analog-to-digital converter that contains three differential comparators. A special digital circuit is used, which provides dynamic element matching, also known as dynamic weighted averaging in digital-to-analog converter, which is connected to the switched capacitors. Supply voltage is 1.8V. Clock frequency is 1 MHz. Frequency band of the input signal is up to 8 kHz. Dynamic range is 62 dB. Power consumption is 1.9 mW.
        

        
          Представлены процесс разработки и результаты моделирования в том числе с паразитными параметрами для многокаскадного дельта-сигма модулятора со структурой MASH 2-2 на основе технологии АО "Микрон" КМОП 0,18 мкм. Схема состоит из двух похожих каскадов 2-го порядка, соединённых последовательно и использующих полностью дифференциальные операционные транскондуктивные усилители и переключаемые конденсаторы. Дельта-сигма модулятор обрабатывает входной дифференциальный сигнал и имеет двухразрядный квантователь, который представляет собой простой 2-разрядный аналого-цифровой преобразователь, содержащий три дифференциальных компаратора. Применяется специальная цифровая схема, которая обеспечивает динамическое согласование элементов, также известное как динамическое взвешенное усреднение в цифро-аналоговом преобразователе, подключенном к массиву переключаемых конденсаторов. Напряжение питания составляет 1,8 В. Тактовая частота составляет 1 МГц. Диапазон частот входного сигнала составляет до 8 кГц. Динамический диапазон составляет 62 дБ. Потребляемая мощность составляет 1,9 мВт.
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